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Милые женщины!
Примите СердеЧные Поздравления С днем матери!

Мама - это самое святое, что есть у каждого человека. Мамы дарят жизнь, и 
каждый, кто ее получил, бесконечно благодарен вам за этот священный дар. 
Ваши тепло, ласка - тот негасимый свет, что согревает сердца сыновей и до-
черей. Велика ваша любовь и безмерно ваше терпение. За одно только это вы 
достойны преклонения и еще большей любви ваших детей, родных и близких, 
всех мужчин на Земле!

Благодаря вашей самоотверженной любви, заботе, вашему терпению и му-
дрости с первых дней жизни дети получают уроки нравственности, добра, 
справедливости, милосердия.

Вам, дорогие наши мамы, бывает часто нелегко. Сейчас непросто вырастить 
и воспитать даже одного ребенка, а если их двое, трое и больше? Вы всегда 

остаетесь сердцем и душой семьи, хранительницами домашнего очага и са-
мым главным человеком для своих детей. низкий поклон вам за этот жизнен-
ный подвиг, за доброту, терпение и великое самопожертвование.

Мы, члены партии СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ в Оренбургской области, просто 
обязаны сделать все возможное, чтобы все матери чувствовали себя счастли-
выми и защищенными, были ежедневно окружены заботой и вниманием со 
стороны государства, чтобы никогда не знали нужды и горя.

В этот праздничный день примите наши слова признательности, любви и 
уважения! Пусть в ваших глазах не гаснут улыбки! любите, будьте любимы и 
счастливы. С праздником!

Совет регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Оренбургской области, фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном собрании области

27 октября в москве состо-
ялось заседание Централь-
ного совета партии СПра-
ведливая роССия. Провел 
заседание председатель пар-
тии, руководитель партий-
ной фракции в Госдуме Сергей 
миронов. в заседании принял 
участие заместитель предсе-
дателя Государственной думы 
рФ, председатель Совета пала-
ты депутатов партии николай 
левичев.

В ходе заседания Президиум 
ЦС партии рассмотрел вопросы 
о рекомендации кандидатур для 
избрания секретарями бюро со-
ветов региональных отделений 
партии.

Было принято решение пору-
чить советам региональных от-
делений партии активизировать 
работу по внесению изменений 
и дополнений в новую редак-
цию программы партии и пред-
ставить в срок до 15 марта 2015 
года в президиум Центрального 
совета партии отчет о проделан-
ной работе.

Центральный совет также ре-
шил поручить редакционной 

рабочей группе с учетом со-
стоявшегося обсуждения про-
должить работу по подготов-
ке изменений и дополнений в 
программу партии, исходя из 
особенностей современной 
общественно-политической и 
социально-экономической об-
становки, и представить новую  
редакцию программы партии в 
срок до 1 апреля 2015 года пре-

зидиуму Центрального совета 
партии.

Члены президиума также при-
няли решения по вопросам о 
местных отделениях партии и о 
направлении делегации партии в 
италию для участия в заседании 
Комитета Социалистического ин-
тернационала по вопросам ми-
грации с 20 по 23 ноября 2014 г. 
в составе секретаря президиума 

ЦС партии А.л. Романовича и со-
ветника председателя партии Б.П. 
Гуселетова.

на следующий день 28 октября 
состоялось расширенное заседа-
ние палаты депутатов партии.

В начале заседания с докладом 
об изменениях в составе депутат-
ского корпуса, палаты и Совета 
палаты выступил председатель 
Совета палаты депутатов партии 
СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ нико-
лай левичев. Он сообщил о том, 
что по итогам единого дня голо-
сования 14 сентября депутатский 
корпус партии увеличился на 142 
человека - до 5784 депутатов. Ко-
личество депутатов городских 
округов и ЗАТО увеличилось на 
27 человек, сельских округов - на  
251 человека. При этом на 12 че-
ловек сократилось число депу-
татов региональных законода-
тельных собраний, на 37 человек 
- депутатов городских дум реги-
ональных столиц, на 26 человек 
- депутатов районных дум, на 33 
человека - депутатов представи-
тельных органов поселений, на 
18 человек - депутатов советов 
внутригородских муниципаль-

ных образований.
В рамках подготовки к на-

меченному на весну 2015 года 
съезду, на котором будет приня-
та новая редакция программы 
партии СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ, 
совет поручил членам палаты 
депутатов, депутатским объеди-
нениям партии в региональных 
и муниципальных органах пред-
ставительной власти провести до  
1 марта 2015 года обсуждение 
проекта новой редакции про-
граммы и представить свои пред-
ложения.

Совет также принял решение 
внести в президиум Центрально-
го совета партии предложение о 
проведении до 30 апреля 2015 
года конгрессов палат депутатов 
партии по федеральным округам, 
на которых будет проведено об-
суждение проекта новой редак-
ции программы.

Депутатам фракции «СПРАВеД-
лиВАЯ РОССиЯ» в Госдуме Совет 
палаты депутатов поручил подго-
товить предложения в програм-
му действий «5 шагов к справед-
ливости».

Источник: www.spravedlivo.ru

в москве состоялись расширенные заседания Центрального 
совета и палаты депутатов партии СПраведливая роССия

день матери - это ПраздниК,  
наПолненный  
нежноСтью  
и люБовью
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В свете предстоящих выборов у 
большинства жителей накопилось 
огромное количество проблем, 
требующих решения.

Предлагаю начать решать их 
вместе.

на сегодняшний день я счи-
таю важным поднять следующие 
темы:

n СоЦиальная СПравед-
ливоСть. Уверенность каждого 
гражданина, каждого человека в 
том, что у него и у его детей есть 
будущее. Справедливое общество 
- это общество, в котором нет про-
пасти между богатыми и бедными, 
где человек социально защищен. 
Это справедливое соотношение 
прав и обязанностей, труда и воз-
награждения, заслуг людей и их 
общественного признания.

n СвоБода. Свобода озна-
чает самоопределение каждого 
человека. Свобода определяет 
уровень индивидуальной иници-
ативы и эффективности общества. 
Расширение свободы усилива-

ет способность людей отстаивать 
свою гражданскую позицию. Толь-
ко осознание возможности повли-
ять на окружающий мир и, сле-
довательно, осознание личной 
ответственности индивида за то, 
что происходит вокруг, формиру-
ет гражданское общество. Поэто-
му свобода видится не только как 
цель, но и как основное средство 
развития.

n равные для вСех Права и 
СвоБоды. Свобода, игнорирую-
щая равные права всех людей, вы-
рождается в произвол. Человек 
должен быть защищен от насилия 
и унижений, опасностей и оскорб-
лений, обмана и произвола влас-
ти. Человек должен иметь свободу 
политического выбора.

n ответСтвенноСть ГоСу-
дарСтва за благополучие своих 
граждан и ответственность граж-
дан за эффективность своего го-
сударства.

n СоЦиальная БезоПаС-
ноСть. Уверенность каждого 

человека в том, что у него будет 
работа, возможность получить 
образование и медицинское об-
служивание, обеспечить свою  
семью, воспитать здоровых детей 
и внуков.

живу и работаю по принципу: 
«если я могу оказать помощь че-
ловеку, то я обязан это сделать. 
Проблему каждого, обративше-
гося ко мне, воспринимаю как 
свою собственную».

Кандидат в деПутаты Совета деПутатов мо «яПрынЦевСКий СельСовет 
ПереволоЦКоГо района» ПервоГо Созыва

Предстоящие выборы дают повод 
вспомнить о проблемах, с которы-
ми ежедневно сталкиваются избира-
тели. нам говорят, что бюджеты ни-
щие, и откуда  взять деньги на нужды 
избирателей, депутаты не знают. А 
люди, избравшие их, требуют! Тре-
буют ремонта дорог, ремонта тепло-
сетей и водоводов, требуют создать 
нормальные человеческие условия 
проживания. но на все свои требо-
вания получают один ответ: «Денег в 
бюджете нет!» 

необходимо изменять подход к де-

путатской деятельности как таковой. 
Каждый кандидат в депутаты дол-

жен понимать: народ выбирает депу-
татов, исходя из собственных инте-
ресов. Отстаивать интересы народа 
- вот главная цель народных избран-
ников. Поэтому сегодня необходимо 
делать упор на те проблемы, реше-
ние которых является первоочеред-
ной задачей:

n равные для вСех Права и 
СвоБоды. Человек должен быть 
защищен от насилия и унижений, 
опасностей и оскорблений, обмана 
и произвола власти. Человек дол-

жен иметь свободу политического 
выбора.

n ПоддержКа СвоБодноГо  
П р е д П р и н и м а т е л ь С т в а ,  
оБщеСтвенных и ПроФеССио-
нальных иниЦиатив.

n Со Ц и а л ь н а я Б е з о П аС -
ноСть. Уверенность каждого чело-
века в том, что у него будет работа, 
возможность получить образование, 
обеспечить свою семью, воспитать 
здоровых детей и внуков.

n СолидарноСть ПоКоле-
ний. Мы стремимся к справедливо-
му распределению доходов и расхо-

дов общества между поколениями, 
чтобы молодежь могла рассчиты-
вать на помощь в начале жизнен-
ного пути, а пожилые люди имели  
обеспеченную старость.

n Патриотизм. любовь к своей 
стране и гордость за свой народ.

n Б л а Го П ол у Ч и е С е м ь и .  
Укрепление института семьи долж-
но быть последовательной и консо-
лидирующей стратегией российской 
нации.
еСли Вы хОТиТе, ЧТОБы ВАС 
УСлышАли, ГОлОСУйТе,  
не ОСТАВАйТеСь РАВнОДУшныМи!
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уважаемые изБиратели ПереволоЦКоГо района!
Совет регионального отделения политической партии СПраведливая роССия в оренбургской области  

призывает вас 16 ноября 2014 года поддержать кандидатов на выборах в Совет депутатов  
муниципального образования «япрынцевский сельсовет Переволоцкого района» первого созыва 

 наш выбор - справедливость!

Родился 13 марта 1985 года в с. Абрамовка  
Переволоцкого района Оренбургской области.

В 2002 году окончил Абрамовскую общеобра-
зовательную среднюю школу. В школьные годы 
увлекался спортом, участвовал в многочислен-
ных соревнованиях. Летние каникулы проводил 
на сенокосах.

В 2002 году поступил в Оренбургский государ-
ственный аграрный университет.  Окончил обу-
чение в 2008 году по специальности зоотехник.

В 2006 году был принят на работу в ООО ОП 
«АЛЕКСА-1» города Орска. Прошел профессиональ-
ную подготовку в  ГОУ  Орский  учебный центр  Де-
партамента ФГСЗН по  Оренбургской  области  по  
профессии   частный  охранник.

В  2007 году работал в ООО  ОП  «Лев» в г. Орен-
бурге, в январе 2008 года перевелся в ООО  ЧОП 
«Оренбургазпромгарант». 

В 2009 году  работал  в ЗАО  ПСО  «УПГС» в должно-
сти инспектора экономической  безопасности.

В 2012 г. работал в ООО «Стройгазконсалтинг» 
инспектором регионального управления депар-
тамента экономической безопасности. 

В 2012 году вступил в партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

В настоящее время работает в ООО «Триумф» 
на должности оператора.

Женат.  Воспитывает дочь.

Наумкина Ольга Александровна, гражданка России,  
родилась 28.05.1958 г. в семье военнослужащего в Польской 
Народной Республике, в городе Щецын.

По окончании школы училась в Ташкентском институ-
те Дружбы народов народного хозяйства. Окончила ВУЗ по 
специальности экономист в 1985 году.

С 1986 года по приезду в Оренбургскую область в село 

Япрынцево работала главным экономистом ОАО «Чка-
ловское». С 2006 г. по настоящее время работает в 
ОАО «Сбербанк России», дополнительный офис 8623/048  
с. Япрынцево и с. Адамовка ведущим специалистом по  
обслуживанию частных лиц.

Член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ с 2011 г.
Имеет двоих сыновей.

Кандидат в деПутаты Совета деПутатов мо «яПрынЦевСКий 
СельСовет ПереволоЦКоГо района» ПервоГо Созыва

КуниЦын алексей алексеевич

наумКина  
ольга александровна

ПОЧеМУ Я иДУ нА ВыБОРы



22 октября состоялось очередное засе-
дание законодательного собрания орен-
бургской области. основным в повестке 
дня значился вопрос № 9 «о проекте за-
кона оренбургской области «о внесении 
изменений в закон оренбургской области 
«об организации местного самоуправле-
ния в оренбургской области». инициато-
ром данного законопроекта выступила 
партия власти «единая россия» в лице де-
путата законодательного собрания а.а. 
Куниловского.

В этот день с раннего утра региональное 
отделение партии СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ 
провело пикет у Дома Советов под лозунгом: 
«Мы - за прямые выборы!». Данная акция пре-
следовала цель обратить внимание спеша-
щих на ЗС депутатов на недопустимость при-
нятия закона, существенно ограничивающего 
в правах как избирателей, так и народных из-
бранников, идущих на выборы от оппозиции. 
В мероприятии приняли участие активисты и 
сторонники партий СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ 
и КПРФ. Руководители одноименных фракций 
заявили об отрицательных последствиях, ко-
торые повлекут за собой предлагаемые изме-
нения в существующий закон «О выборах».

Суть предлагаемых изменений касается но-
вого порядка избрания глав всех муниципаль-
ных образований (только из числа депутатов), 
избрание депутатов советов муниципальных 
районов из числа глав и депутатов поселений, 
отказа от прямого избрания всех глав горо-
дов (городских округов) и избрания их только 
из числа депутатов советов, избрания депута-
тов городских советов из числа депутатов го-
родских районов. Фактически партия «единая 
Россия» подменяет конституционное право 
каждого гражданина Российской Федерации 
лично и непосредственно быть источником 
власти в России - на право: делегировать 
свой голос избранному депутату городского 
или сельского поселения по формированию 
муниципальных органов власти на террито-
рии области. Это имеет большое сходство с 
порядком избрания, например, сенаторов и 
депутатов низшей палаты - конгрессменов в 

Соединенных штатах Америки. из этого  скла-
дывается мнение, что нынешняя российская 
власть не доверяет своим гражданам в фор-
мировании муниципальных органов власти 
на территории области. известно и то, что 
данная «модель» муниципальных выборов 
принадлежит губернатору Оренбургской об-
ласти Ю.А. Бергу и руководителю аппарата 
Д.В. Кулагину.

В последний год неоднократно на всех 
уровнях поднимался вопрос о необходи-
мости прямых выборов всех глав городов и 
районов. Даже в прошлом году был принят 
«псевдодемократический» закон о выборах 
губернатора Оренбурсгкой области. Конечно, 
кроме профанации выборов в нашей области 
ничего так и не получилось. В действительно-
сти был фарс вместо выборов. Теперь партия 
«единая Россия» пошла значительно дальше 
- решила лишить оренбуржцев вообще ак-
тивного и пассивного избирательного права. 
Все эти прошлогодние разговоры депутатов-
единороссов об их желании сохранить и вер-
нуть прямые выборы глав поселений, му-
ниципальных районов и городских округов 
налицо оказались все той же профанацией и 
фарсом перед избирателями.

и местным единороссам безразлично, что 
говорил совсем недавно по этим вопроса пре-
зидент России В.В. Путин, которого они счита-
ют своим лидером. Главное для них сегодня 
- это обезопасить себя от реальной полити-
ческой конкуренции, не допустить преобла-
дания в законодательных и местных органах 
власти депутатов от оппозиции или незави-
симых депутатов. В Оренбургской области, 
как известно, на выборах депутатов Законо-
дательного собрания пятого созыва, которые 
состоялись 13 марта 2011 года по пропорци-
ональной системе выборов (по партийным  
спискам) победила оппозиция: из 24 мандатов 
от оппозиции было избрано 13 депутатов (пар-
тия КПРФ - 5, СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ  - 4, лДПР 
- 4), а от «партии власти» - только 11 депутатов 
областного парламента. Ясно, что в условиях 
ухудшения социально-экономического поло-
жения в России, обесценивания рубля и не-
удержимого роста цен на все товары и услуги 

руководство партии «единая Россия» и их гу-
бернаторы решили ввести в регионах России 
«управляемый» ими новый порядок избрания 
законодательных (представительных) и испол-
нительных органов власти, который не имеет 
ничего общего с провозглашенным принци-
пом народовластия в Конституции России об-
разца 1993 года, принятой путем военного и 
кровавого переворота Б.н. ельцина и его оли-
гархов «семибоярщины». 

Поэтому 22 октября депутаты Законода-
тельного собрания области фракции «единая 
Россия» пошли по пути консолидированного 
голосования по данному вопросу под «при-
смотром» команды губернатора Ю.А. Берга и 
его ближайшего окружения.

Конечно, депутаты фракции «СПРАВеДли-
ВАЯ РОССиЯ» не были согласны с таким «раз-
витием» демократии - партократии в Орен-
бургской области. Решением фракции от 
20.11.2014 года в Законодательное собрание 
были внесены замечания, предложения и по-
правки к законопроекту для их рассмотрения. 
А на заседании областного парламента против 
принятия вышеуказанного закона выступила 
вся оппозиция. Руководители оппозиционных 
фракций - «СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ», КПРФ, 
лДПР - привели неопровержимые аргументы 
против отмены прямых выборов, в частности 

ссылаясь на то обстоятельство, что предла-
гаемые правящим большинством изменения 
нарушают законные права избирателей и в 
некоторых моментах идут вразрез с Консти-
туцией РФ. Однако депутаты-единороссы, 
пользуясь своим большинством, не вняли 
возгласам оппозиции и не отреагировали на 
ее призыв к здравому смыслу. Приведя ряд 
малоубедительных контраргументов, парла-
ментское большинство отклонило все вне-
сенные депутатами-справедливороссами за-
мечания, предложения и поправки и приняло 
решение о принятии данного законопроекта 
в первом чтении.

ну что же, власть воочию, публично пока-
зала всем оренбуржцам, что мнение избира-
телей ее мало интересует, так же, как и какие-
либо фракции и депутаты оппозиционных  
партий. 6 ноября при рассмотрении законо-
проекта во втором чтении прямые выборы 
глав муниципальных образований большин-
ством голосов депутатов-единороссов были 
отменены. Однако парламентской оппозиции 
в лице депутатов фракции «СПРАВеДлиВАЯ 
РОССиЯ» и КПРФ совместными усилиями уда-
лось отстоять возможность прямых выборов 
депутатов муниципальных районов и город-
ских округов.
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изБирателей лишают Права  
на Прямые выБоры

Я родился и вырос в селе Сенное. Родите-
ли мои тоже из наших мест: отец родился в 
Сенном, а мама - в Гусихе. В 1994 году пошел 
в местную основную школу, в 2004 успеш-
но ее окончил. Потом продолжил учиться в 
Кубанской средней школе, где готовился к 
поступлению в институт и окончил 10 и 11 
классы. После школы поступил в Оренбург-
ский государственный университет и пере-
ехал жить в Оренбург. Обучался на геолого-
географическом факультете и по окончании 
в 2011 году получил диплом геолога по спе-
циальности горный инженер. Закончив ин-
ститут, с 2011 по 2012 годы проходил служ-
бу в ВВ МВД. В настоящий момент работаю 
в нПФ «Оренбурггазгеофизика» ООО  Газ-
пром Георесурс на должности геолога,  
получаю второе высшее образование в ОГУ 
по специальности экономист на предприя-
тии. женат, ребенку 1 год. Вредных привычек 
не имею, выступаю за здоровый образ жиз-
ни. Проживаю в селе Сенном, развиваю лич-
ное подсобное хозяйство. Знаю проблемы 
села, так как сам с ними постоянно сталки-
ваюсь. Знаю обо всех наболевших вопросах 
и готов предложить пути их решения. Сей-
час в администрации дефицит свежих сил,  

молодых образованных людей, и я уверен, 
что мне хватит знаний, желания и стремле-
ния, чтобы помочь родному краю.

Кандидат в деПутаты Совета деПутатов  
мо «яПрынЦевСКий СельСовет ПереволоЦКоГо  

района» ПервоГо Созыва

изготовитель: РО ПП СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ в Оренбургской области (редакция Пи «Справедливая газета в Оренбуржье»), инн 5610074700,  
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Заказчик: кандидат в депутаты Совета депутатов муниципального образования «Япрынцевский сельсовет Переволоцкого района  
Оренбургской области» первого созыва Козин Денис николаевич. 461282, Оренбургская область, Переволоцкий район, с. Сенное,  
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Родился 20 марта 1972 года в городе 
Бухара, Республика Узбекистан.       

В 1993году  после службы в армии при-
был на родину предков, в поселок Пере-
волоцкий.

В 1994 -1995 гг. получил специальность 
газоэлектросварщика в ПУ с. Кичкасс  
Переволоцкого района.

В 1998 г. окончил школу прапорщика 
в Оренбурге. По распределению был на-
правлен в 506 полк п.Тоцкий Оренбург-
ской области, где служил старшиной.

В 1999 году был отправлен на служ-
бу в Чеченскую республику, где служил в 
гаубично-самоходно-артиллиерийской батарее в должности стар-
шины.

С 2010 года живет в селе Абрамовка. Его статьи, где поднимаются 
вопросы русской деревни, освещаются проблемы малообеспеченных 
семей, неоднократно публиковались в различных печатных издани-
ях Российской Федерации.

Кандидат в деПутаты  
Совета деПутатов  

мо «яПрынЦевСКий СельСовет 
ПереволоЦКоГо района»  

ПервоГо Созыва

хаКимов  
артур маратович
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Козин денис николаевич
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«Верхнечебеньковский сельсовет Сакмарского района Оренбургской области» Рахматуллина Рамиля Булатовича. 

Более 20 лет в Верхнечебеньковской средней 
общеобразовательной школе трудится учитель 
физической культуры и информатики Рамиль Бу-
латович Рахматуллин. Выпускник данной школы, 
за плечами оренбургское педучилище и  педаго-
гический институт. Свою трудовую деятельность  
Рамиль Рахматуллин начал в  1991 году учителем 
физической культуры.  С вводом в образователь-
ный процесс информатизации он начал препода-
вать уроки информатики. В 2013 году получил вто-
рое высшее образование в стенах оренбургского 
филиала Московского технологического института 
«ВТУ» (Всемирный технологический университет). 
Знание современных достижений в педагогике и 
методике предмета, эффективное использование 
здоровьесберегающих технологий, иКТ на уроках 
позволяют Рамилю Булатовичу вести преподава-
ние физической культуры и информатики  на са-
мом высоком уровне.

Компетентность и профессионализм учителя  
подтверждается его плодотворной работой в со-
ставе судейства на соревнованиях различного 
уровня, призовыми местами учащихся в соревно-
ваниях по футболу, легкой атлетике, настольно-
му теннису.  Ученики Рамиля Рахматуллина стано-
вятся призерами и победителями Всероссийского 
конкурса «КиТ» по информатике.

личные достижения Рахматуллина являются 
примером и образцом для его воспитанников: Ра-
миль Булатович - капитан сборной команды учи-
телей на спартакиаде, активный участник и много-
кратный призер соревнований «лыжня России».   

Рамиль Рахматуллин неутомим и энергичен.  
Бывает строг, но всегда справедлив и предусмот-
рителен. Он с уважением относится к каждому ре-
бенку. Рамиль Булатович любит свое дело, кото-
рому отдает все свои силы. и любовь к наукам он 
всегда старается привить детям. его уроки всегда 
интересны и разнообразны. Это как нельзя лучше 
доказывает отношение учеников к спорту и здо-
ровому образу жизни.

Рамиль Рахматуллин занимает активную жиз-
ненную позицию. Он является действующим де-
путатом Сакмарского райсовета. В течение ряда 
лет принимает участие в акции «Собери ребенка 
в школу». Выступает в роли судьи при проведе-
нии спортивных игр на национальном празднике 
Сабантуй.

Рамиль Булатович - прекрасный семьянин. Вмес-
те с супругой он воспитывает четверых детей. 

есть у нашего коллеги еще одно уникальное до-
стоинство. Он мастер на все руки. любая работа 
спорится. Многие жители села постоянно обраща-
ются к нему за советом и помощью.

Мы, учителя Вершнечебеньковской средней 
школы, гордимся тем, что такой человек работа-
ет в нашем коллективе. Мы выражаем полное до-
верие и поддержку Рамилю Булатовичу, привет-
ствуем его решение о выдвижении на должность 
главы Верхнечебеньковского сельсовета и абсо-
лютно уверены в его победе. 

Япиева Эльвира Сабировна,
заместитель директора  
по учебно-воспитательной  
работе:

-  Для Рамиля Булатовича харак-
терны такие качества, как трудо-
любие, настойчивость и, пожалуй, 
самое главное - чувство ответ-
ственности за все, что он делает. 
Уроки Рамиля Булатовича отлича-
ются ясностью поставленной цели. 
Он грамотно формулирует цели и 
задачи уроков и успешно их реа-
лизует. Рамиль Булатович - высо-
коквалифицированный учитель, 
который никогда не останавлива-
ется на достигнутом.

Мустафина Сагдия  
Загидуловна,
учитель математики:

Рамиль Булатович - человек сло-
ва и  дела, принципиальный, спра-
ведливый. Он болеет душой за 

свою малую родину. Такому чело-
веку можно доверить будущее на-
шего села.  

Абдрашитова  
Альфия Гумеровна,
учитель географии:

- Рамиль Булатович обладает ор-
ганизаторскими  способностями. 
Много лет он организовывал для 
учеников туристические путеше-
ствия по области и за ее предела-
ми. Выпускники прошлых лет с те-
плотой вспоминают длительные 
походы вдоль русла реки Сакмара, 
лыжные вылазки, поездки в «Орен-
бургскую швейцарию», в Башки-
рию на озеро нугуш и Мурады-
мовские пещеры. Эти путешествия 
способствовали развитию у уча-
щихся таких качеств, как команд-
ный дух, коммуникабельность, 
сила и выносливость. В последние 
годы он возглавляет районную ко-

манду в областных соревнованиях 
по спортивному туризму. Я безого-
ворочно поддерживаю кандидату-
ру Рамиля Булатовича на предстоя-
щих выборах.

Хусаинова  
Светлана Мидхатовна,
директор школы:

- Рамиль Булатович - энергичен, 
требователен к себе. Он никогда 
не остается в стороне от школьных 
и общественных проблем. Он про-
являет себя как высококлассный 
специалист и отличный организа-
тор в проведении любых массовых 
мероприятий.  Рамиль Булатович 
прошел большую жизненную шко-
лу. У него огромный опыт работы с 
людьми. А это именно то обстоя-
тельство, которое необходимо для 
успешной и плодотворной работы 
на ответственном посту председа-
теля сельского совета.

мнения КоллеГ

Человек  
слова и дела

рахматуллин  
рамиль Булатович

муравьев  
Сергей 

александрович

Муравьев Сергей Александрович родился 3 де-
кабря 1963 года в селе Абрамовка Переволоцко-
го района. По окончании Абрамовской средней  
школы в 1981 году поступил в Оренбургский сель-
скохозяйственный институт по специальности 
«агрономия». По окончании института в 1986 
году вернулся в Абрамовку, где работал агроно-
мом в колхозе «Красный Октябрь». После рас-
пада колхоза в 1992 году открыл собственное  
крестьянское хозяйство, которым успешно  
руководит в настоящее время.

Я из обычной рабочей семьи и о заботах простых 
людей знаю не понаслышке.

В наших селах много проблем, которые можно и 
нужно решать. Одним из основных вопросов для себя 
вижу то, чтобы развивалось производство и создава-
лись рабочие места с достойной заработной платой и 
соответствующими условиями труда.

Работой должна быть обеспечена не только моло-
дежь, но и люди старшего поколения, у которых есть 
опыт, знания, наработанные годами, и у которых моло-
дежи есть чему поучиться!

Торговля, конечно же, в каждом населенном пункте 
должна быть, но ведь  кроме этого, чтобы нормально 
жить и развиваться, нужно что-то производить, а ина-
че - тупик!

Только в собственном производстве вижу перспек-
тиву развития наших сел.  Я уверен в том, что сейчас 
отрасль сельского хозяйства требует особого внима-
ния, которым она долгое время была обделена. и, идя 
на выборы в сельсовет, я считаю своей главной зада-
чей добиваться в первую очередь решения проблем 
в сельском хозяйстве, потому что теперь необходимы 
неотложные меры по его восстановлению, особенно 
вопросы переработки сельскохозяйственной продук-
ции на селе.

мой основной жизненный принцип: 
еСли У ТеБЯ еСТь ВОЗМОжнОСТь  
ПОМОЧь лЮДЯМ - ПОМОГи иМ!
Приходите на избирательные участки  
и сделайте свой выбор.            

уважаемые изБиратели СаКмарСКоГо района!  
Совет регионального отделения Политической партии СПраведливая роССия  

в оренбургской области призывает вас 23 ноября 2014 года поддержать  
кандидата на выборах Главы муниципального образования «верхнечебеньковский сельсовет 

Сакмарского района» - рамиля рахматуллина 

наш выбор - справедливость!
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на прошедшем 6 ноября за-
седании законодательного со-
брания области основные во-
просы, стоявшие на повестке, 
касались утверждения раз-
мера бюджетных средств, как 
фонда обязательного меди-
цинского страхования, так и 
области в целом.

Первым депутаты рассмотрели 
вопрос «О проекте закона Орен-
бургской области «О бюджете 
территориального фонда обяза-
тельного медицинского страхо-
вания Оренбургской области на 
2015 год и на плановый период 
2016 и 2017 годов». 

Депутаты фракции «СПРАВеД-
лиВАЯ РОССиЯ» приняли реше-
ние - воздержаться от поддерж-
ки проекта областного закона «О 
бюджете территориального фон-
да обязательного медицинского 
страхования на 2015 год и на пла-
новый период 2016 и 2017 годов» 
в первом чтении. Суть их возра-
жений сводилась к следующему.

Во-первых, из проекта бюд-
жета не ясен вопрос о величи-
не повышения оплаты труда ме-
дицинских работников - врачей, 
среднего медицинского персона-
ла в условиях сохранения долж-
ностных окладов медицинских 
работников и повышения опла-
ты их труда только за счет стиму-
лирующих выплат фонда оплаты 
их труда, а также дополнитель-
ных стимулирующих выплат вра-
чам и среднему медицинскому 
персоналу, которые должны со-
ставить в 2015 году у врачей 137 
процентов от средней по эконо-
мике в области, а у медицинских 
работников среднего персонала 
- от 79,3 процентов (до 100 про-
центов от средней по экономи-
ке области в 2017 году). Как и в 
нынешнем году, повышение за-
работной платы медицинских 
работников будет приниматься 
главными врачами на их усмот-
рение и при наличии стимулиру-
ющей части фонда оплаты труда. 
Три года в Законодательном со-
брании говорится о необходи-
мости принятия областного за-
кона об оплате труда работников 
бюджетной сферы. Создавались 
рабочие группы, но так ничего 
не было внесено и согласовано 
с правительством области. Скла-
дывается мнение, что заработ-
ная плата, заявленная губерна-
тором области Ю.А. Бергом в мае 
2014 года у врачей в 29 - 30 тысяч  
рублей, остается только в вооб-
ражении членов правительства 
области. В это время количество 
врачей продолжает сокращать-
ся, и дефицит составляет более 
1500 врачей. Это соответству-
ет показателю 46,13 на 10 тысяч 

населения. нам заявляют о том, 
что наша область выглядит на до-
стойном уровне в Приволжском 
федеральном округе.

Во-вторых, правительство об-
ласти продолжает политику мас-
штабного сокращения койко-
мест в лечебных учреждениях. 
Кроме этого, правительство пла-
нирует ликвидировать в сель-
ской местности не только все 
участковые больницы (на нача-
ло 2014 года их было 78), а также 
102 ФАПа из 1020 фельдшерско-
акушерских пунктов. Министр 
здравоохранения области Семи-
величенко Т.н. в средствах массо-
вой информации заявила, что где  
закрываются ФАПы, будет орга-
низовано так называемое «домо-
вое хозяйство», в котором одного 
из способных жителей села на- 
учат оказанию какой-либо меди-
цинской помощи односельчанам. 
Министр предлагает жителям 
села пользоваться услугами «до-
морощенных» лекарей в XXI веке, 
а сама же лечилась отнюдь не в 
клиниках Российской Федера-
ции. жители почти всех сельских 
районов заявляют об ухудшении 
доступности и своевременности 
оказания медицинской помощи, в 
том числе и скорой медицинской 
помощи, а чиновники минздрава 
области «в один голос» говорят 
о запуске нового медицинского 
оборудования, о приобретении 
новых машин СМП и улучшении 
показателей по смертности насе-
ления и высоком уровне рождае-
мости. надо отметить, что превы-
шение рожденных над умершими 
на 1.09.2014 год составило всего 
178 человек.

В-третьих, в 2014 году никак 
не решается вопрос об испол-
нении Приказа Минздрава РФ 
от 20.06.2013 года № 388-н «Об 
утверждении порядка оказа-
ния скорой, в том числе скорой 

специализированной медицин-
ской помощи». Согласно данно-
му Приказу Минздрава России с 
1 января 2014 года должен обес-
печиваться 20-минутной доезд 
бригад скорой медицинской по-
мощи до больного - где бы он не 
находился!

Депутаты фракции неодно-
кратно обращались к губернато-
ру - председателю правительства 
области Бергу Ю.А. о ситуации с 
исполнением данного Приказа 
Минздрава Российской Федера-
ции с 1 января 2014 года на тер-
ритории области, но никаких мер 
так и не предпринято. Получает-
ся, правительство области остав-
ляет все как есть, ничего не ме-
няя в своей деятельности. В это 
время больные, особенно гипер-
тонические, умирают по дороге 
в больницу из-за отсутствия сво-
евременно оказанной срочной 
медицинской помощи: так было 
в Акбулакском, Красногвардей-
ском, Тоцком и других районах 
области.

При голосовании по данному 
вопросу депутаты-единороссы 
в очередной раз показали, что 
мнение коллег-оппозиционеров, 
равно как и простых избира-
телей, их интересует в гораздо 
меньшей степени, чем мнение 
непосредственного руководства 
парламентского большинства. 
Поправки оппозиции в очеред-
ной раз были отклонены.

Главным вопросом повестки, 
вынесенным на рассмотрение 
оренбургских параментариев, 
значился вопрос «О проекте об-
ластного бюджета на 2015 год и 
на плановый период 2016 и 2017 
годов».

на 2015 год правительство об-
ласти предлагало доходы област-
ного бюджета в размере 71 530,9 
млн.  рублей, или с сокращением 
на 86,7 млн. рублей по сравне-

нию с 2014 годом (71 617,7 млн. 
рублей), а расходы - в размере  
77 564,6 тыс. рублей (уменьше-
ние на 2 134,8 тыс.  рублей, или на 
2,7% по сравнению с 2014 годом). 
Дефицит областного бюджета 
сформирован в размере 6 033,7 
тыс. рублей, или 9,9% процентов. 

Как и раньше, в 2015 году в до-
ходную часть областного бюдже-
та включена пониженная ставка 
налога на прибыль организаций 
в размере 14 процентов, для 
предприятий группы ОАО «Рос-
нефть», что составит сумму вы-
свобожденных средств в 2015 
году более 2 млрд. 900 млн. ру-
блей. Счетной палатой Оренбург-
ской области неоднократно ука-
зывалось на прослеживающуюся 
в последние годы тенденцию сни-
жения темпов роста поступлений 
по налогу на прибыль организа-
ций. исходя из всего сказанного, 
не мог не возникнуть вопрос к  
правительству области: в чем же 
бюджетная эффективность пре-
доставления пониженной ставки 
налога на прибыль организаций 
для предприятий группы ОАО 
«Роснефть»? В инвестиционный 
договоре на 2014 год отсутствуют 
какие-либо социальные обяза-
тельства перед областью со сто-
роны предприятия ОАО «Орен-
бургнефть».

на финансирование системы 
образования планируется выде-
лить в 2015 году 16 995,9 млн. руб-
лей, что на 5,9%, или 1 063,5 млн. 
рублей, меньше, чем было за-
планировано в 2014 году за счет 
снижения поступлений из феде-
рального бюджета. В настоящий 
момент в области насчитывает-
ся только 928 школ, из них 355 
- малокомплектных. норматив 
подушевого финансирования уча-
щихся 1, 2 и 3 ступеней не обес- 
печивает фактические расходы 
школ в сельских поселениях. По 
дорогам области ежедневно пе-
ревозятся более 16 тысяч учащих-
ся на 515 школьных автобусах.

В сфере социального обслужи-
вания населения произошла сме-
на собственника учреждений с 
муниципального - на региональ-
ный уровень. Зарыто 31 учрежде-
ние социального обслуживания 
населения (детские дома - прию-
ты, дома-интернаты для преста-
релых граждан). Это наносит ин-
тересам граждан только вред.

Государственный внутренний 
долг области на 01.10.2014 год 
составил 26 183,3 млн. рублей. В 
2015 году его увеличение запла-
нировано на 7 359,5 млн. рублей 
и составит 33 542,8 млн. рублей. 
Уже в 2015 году объем государ-
ственного внутреннего долга со-
ставит 55 процентов всех нало-

говых и неналоговых доходов 
областного бюджета (без учета 
средств из федерального бюдже-
та). За период с 01.01.2016 года до 
01.01.2018 года увеличение госу-
дарственного внутреннего долга 
планируется на 8 895,9 млн. руб-
лей ввиду продолжения полити-
ки финансового заимствования 
в кредитных организациях для 
сбалансированности областного 
бюджета.

еще в конце октября депутаты 
фракции «СПРАВеДлиВАЯ РОС-
СиЯ» приняли решение об откло-
нении проекта областного бюд-
жета и внесли ряд предложений, 
содержание которых сводилось 
к следующему:

1) увеличить общий объ-
ем доходов бюджета на сумму  
2 900 000,0 тыс. рублей, произве-
сти за счет непредставления по-
ниженной ставки налога на при-
быль предприятиям группы ОАО 
«Роснефть» на территории Орен-
бургской области.

2) увеличить общий объем рас-
ходов:

 - на реализацию проекта За-
кона Оренбургской области от 
2.10.2014 №220/4939-14 «О мерах 
социальной поддержки отдель-
ных категорий граждан, прожи-
вающих в Оренбургской области» 
в размере 140 040,7 тыс. рублей;

 - на увеличение дотаций Фон-
да финансовой поддержки муни-
ципальных районов (городских 
округов) в 2015 в году на сумму 
700 000, тыс. рублей, из которых 
500 000 тыс. рублей направить на 
финансирование малокомплект-
ных школ, а 200 000 тыс. рублей 
- на строительство социального 
жилья для многодетных семей, 
инвалидов и семей, имеющих 
детей-инвалидов.

 - на капитальный ремонт 
лечебно-профилак тических 
учреждений (медицинских ор-
ганизаций) по разделу «Здраво-
охранение» в размере 150 000,0 
тыс. рублей в связи с сокращени-
ем данных расходов в 2015 году.

3) увеличить объем дотаций 
на выравнивание бюджетной 
обеспеченности муниципаль-
ных районов (городских окру-
гов), образующих областной 
Фонд финансовой поддержки 
муниципальных районов (город-
ских округов). на 2015 год - до  
3 700 000,0 тыс. рублей, на 2016 
и 2017 годы - утвердить также в 
сумме по 3 700 000,0 тыс. рублей 
на каждый финансовый год.

Однако по итогам заседания За-
конодательного собрания обла-
сти проект областного бюджета 
на 2015 год и на плановый пери-
од 2016 и 2017 годов был принят 
в первом чтении большинством 
голосов депутатов-единороссов.

30 октября 2014 года депутат за-
конодательного собрания оренбург-
ской области от фракции «СПравед-
ливая роССия», член комитета по 
социальной и демографической по-
литике Фаик асяев провел прием 
граждан в Красногвардейском рай-
оне.

на приеме с избирателями Фаик ин-
сафович изучил проблемы, с которыми 
сталкиваются жители района. Пришед-
шие на прием к депутату обратились за 
содействием в решении различных во-
просов, большинство из которых связано 
с решением жилищных проблем. житель-

ница села Плешаново попросила о мате-
риальной помощи в связи со сложной 
жизненной ситуацией, а инвалид I группы 
из села Малоюлдашево нуждается в том, 
чтобы ему помогли провести в дом водо-
провод. Все озвученные вопросы были 
приняты к сведению и в работу, по ряду 
из них на месте даны разъяснения.

По окончании приема граждан вместе 
с главой Подольского сельсовета Кор-
неем Францем депутат Асяев посетил 
Староюлдашевскую основную общеоб-
разовательную школу. на встрече с педа-
гогами коллективу был подарен необхо-
димый для работы цветной принтер.

депутат асяев провел прием в Красногвардейском районе

Бюджет «разрушения»  
Принят в Первом Чтении
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28 октября губернатором ю.а. 
Бергом в законодательное собра-
ние оренбургской области в сроч-
ном порядке внесены проекты 
областных законов «об объеди- 
нении муниципальных обра-
зований Сорочинкого района 
оренбургской области с город-
ским округом «Город Сорочинск» 
и «об объединении муниципаль-
ных образований Гайского рай-
она оренбургской области с го-
родским округом «Город Гай». 

По первому законопроекту 
предлагается включить в город-
ской округ города Сорочинска все 
15 сельских поселений, а по второ-
му законопроекту 8 сельских по-
селений в городской округ «Город 
Гай». То есть по замыслу правитель-
ства области предлагается ликви-
дировать все сельские поселения 
Сорочинского и Гайского районов 
и тем самым ликвидировать сами 
муниципальные районы: Сорочин-
ский и Гайский. В пояснительных 
записках к данным законопроек-
там записано о преобразовании 
муниципальных образований пу-
тем объединения сельских посе-
лений с городским округом (город 
Сорочинск и город Гай). Причем 
записано, что границы преобразо-
ванного городского округа (город 
Сорочинск и город Гай) будут соот-
ветствовать границам этих городов 
и присоединенных к ним сельских 
поселений за исключением их внут-
ренних границ. При этом органы 
местного самоуправления вновь 
образованных городских округов 
будут являться правопреемниками 
преобразуемых органов местного 
самоуправления. Фактически дан-
ными законопроектами достигает-
ся ликвидация 23 муниципальных 
образований поселенческого типа 
и двух муниципальных районов 
(Сорочинский  и Гайский). Вместо 
них создаются два городских окру-
га, фактически в границах этих двух 
муниципальных районов.

 надо отметить, что данные во-
просы были инициированы губер-
натором Оренбургской области 
Ю.А. Бергом путем принятия Поста-

новления правительства области 
от 10 сентября 2012 года №767-пп  
«О выдвижении инициативы о пре-
образовании муниципальных обра-
зований путем объединения сель-
ских поселений Гайского района 
с городским округом «Город Гай».  
Тогда глава городского округа «Го-
род Гай» н.Ф. иванов обратился по 
вопросу законности данной ини-
циативы губернатора области Ю.А. 
Берга в адрес Генерального про-
курора Российской Федерации 
Ю.Я. Чайки. По итогам проведе-
ния проверки Прокуратура Орен-
бургской области направила пись-
мо главе города Гая н.Ф. иванову, 
в котором сообщила: «на момент 
проверки фактов принятия норма-
тивных правовых актов органами 
государственной власти Оренбург-
ской области по вопросам преоб-
разования муниципальных обра-
зований Оренбургской области не 
установлено. Проекты норматив-
ных правовых актов органов госу-
дарственной власти Оренбургской 
области по указанным вопросам в 
прокуратуру области не поступа-
ли и не изучались». Также в отве-
те прокуратуры области записано: 
«В целях предотвращения возмож-
ных нарушений действующего за-
конодательства при преобразова-
нии муниципальных образований 
области информация с изложением 
позиции Комитета Государствен-
ной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации по феде-
ративному устройству и вопросам 
местного самоуправления направ-
лена в Законодательное собрание 
области и правительство области 
9.08.2012 года».

После возражения главы горо-
да Гая н.Ф. иванова о недопусти-
мости и незаконности объедине-
ния городского округа «Город Гай» 
с сельскими поселениями, образу-
ющими муниципальное образова-
ние «Гайский район», против него 
лично было возбуждено уголовное 
дело. именно за то, что н.Ф.иванов 
открыто выразил свое отрицание 
к незаконности действий губер-
натора области Берга Ю.А., он был  

отстранен от должности главы го-
рода Гая, арестован и подвергнут 
содержанию в орском СиЗО в тече-
ние 1,5 месяцев!

Поэтому депутаты фракции «СПРА-
ВеДлиВАЯ РОССиЯ» вынужде- 
ны констатировать, что внесенные 
губернатором области Ю.А. Бергом 
законопроекты не соответствуют 
основным положениям статей 2,10, 
11, 13,13.1, 14 и 16 Федерального 
закона №131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного само-
управления в Российской Федера-
ции». Ведь данные законопроекты 
приведут к тому, что в полномочи-
ях органов местного самоуправле-
ния вновь созданного городско-
го округа отсутствует положение о 
развитии сельскохозяйственного 
производства на землях сельско-
хозяйственного назначения (чем 
занимались ранее органы местно-
го самоуправления сельских посе-
лений и муниципального района). 
Кроме этого, возникает правовая 
коллизия, когда бюджетные работ-
ники сферы образования, здравоох-
ранения, культуры теряют государ-
ственную социальную поддержку, 
установленную частью 8 статьи 47 
Федерального закона от 29.12.2012 
года №273-ФЗ «Об образовании в 
Российской Федерации», статьями 
1 и 2 Закона Оренбургской области 
от 12.01.2005 года №1772/301- III- 
ОЗ «О мерах социальной поддерж-
ки отдельных категорий квалифи-
цированных работников областных 
государственных учреждений и ор-
ганизаций Оренбургской области, 
работающих и проживающих в 
сельской местности на территории 
Оренбургской области».

Странно, что этого не понимает 
губернатор Ю.А.Берг. Теперь уже 
прокурору области и.В. Ткачеву 
необходимо определить позицию 
прокуратуры области на оба дан-
ных законопроекта и в соответ-
ствии с письмом первого замес-
тителя Генерального прокурора 
Российской Федерации А.Э. Бук-
смана от 28.06.2012 года направить 
отзыв на них в профильный коми-

тет Законодательного собрания 
области по вопросам местного са-
моуправления и вопросам деятель-
ности органов государственной 
власти. Ясно, что губернатор Ю.А. 
Берг имеет цель преобразовать и 
ликвидировать муниципальные 
образования поселенческого типа, 
включить их в городские округа не 
только городов Сорочинска и Гая,  
но и Абдулино, Кувандыка, Соль-
илецка, Орска, Бузулука, Бугурус-
лана, то есть всех 14 городских 
округов Оренбургской области. на-
верное, задумано объединить и го-
родской округ «Город Оренбург» и 
сельские поселения Оренбургского 
района, насчитывающие более 70 
тысяч жителей. Видимо, губернатор 
желает вернуться к бывшей когда-
то муниципальной системе «город-
район» и сформировать из 600 
муниципальных образований со-
ветскую систему районов и испол-
комов. Правда, тогда следует отме-
нить положения статей 12, 130, 131, 
132, 133 Конституции Российской 
Федерации, положения статей 2, 10, 
11, 12, 13, 13.1, 14 и 16 Федерально-
го закона от 6.10.2003 года №131-
ФЗ «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в 
Российской Федерации».  Возмож-
но, ему удастся сделать это, и тогда 
жители Оренбургской области бу-
дут проживать только в городах и 
городских поселениях,  что решит  
извечную проблему советского пе-
риода: приблизить село к городу, 
а лучше вообще исключить поня-
тия о сельских населенных пунктах 
и их проблемах: отсутствие дорог, 
транспортного обслуживания на-

селения и медицинской помощи в 
селе. Задача реформ, видимо, сво-
дится к лозунгу: нет села - нет про-
блем!

Возникает только один вопрос: 
это задумали люди, ответствен-
ные, понимающие проблемы жите-
лей сельских территорий? или это -  
обычная авантюра одного, пусть и 
высшего должностного лица обла-
сти? Тогда сам собой напрашивает-
ся вопрос: это глупость или вреди-
тельство?

30 октября фракция «СПРАВеД-
лиВАЯ РОССиЯ» внесла в про-
фильный комитет свои замечания, 
предложения и поправки к данным 
законопроектам, в которых пред-
ложила отклонить оба законопро-
екта губернатора Ю.А. Берга. Также 
руководитель фракции «СПРАВеД-
лиВАЯ РОССиЯ» В.и. Фролов обра-
тился к прокурору Оренбургской 
области и.В. Ткачеву о проведении 
экспертизы законопроектов по 
вопросу их законности и соответ-
ствия федеральному законодатель-
ству, положениям Конституции Рос-
сийской Федерации.

6 ноября депутаты Законода-
тельного собрания области, чле-
ны фракции «СПРАВеДлиВАЯ РОС-
СиЯ» высказали свою позицию при 
рассмотрении законопроектов гу-
бернатора, которые в срочном по-
рядке были внесены на заседание 
Законодательного собрания облас-
ти с одной лишь целью - добиться 
их принятия любой ценой.

С легкой руки парламентского 
большинства данные законопроек-
ты были приняты в первом чтении.

Гл аву Сар ак ташс кого поссов ета  
в.а. Пашкова местные депутаты застави-
ли исполнять свои обязанности только с 
помощью судебных приставов.

Сразу два исполнительных листа в кон-
це октября поступило старшему судебно-
му приставу Саракташского отдела судеб-
ных приставов Сергею Зубкову, по которым 
возбуждены исполнительные производства 
в отношении главы МО «Саракташский пос-
совет» Владимира Пашкова. инициаторами 
этих действий приставов стали активисты 
местного отделения партии СПРАВеДлиВАЯ 
РОССиЯ в Саракташском районе - депута-
ты поссовета Вячеслав Кальван и Анатолий 
Павлов, а также их помощники людмила и 
Владимир Варавины, Анатолий Матвиенко. 
логическим завершением закончились дли-
тельные судебные разбирательства по искам 
депутатов и их помощников к чиновникам 
органов местного самоуправления МО «Са-
ракташский поссовет» в связи с бездействи-
ем последних в отсутствии официального 
опубликования для граждан поселка Сарак-
таш «Сведений об исполнении бюджета му-
ниципального образования «Саракташский 
поссовет» за 2013 год и два первых квартала 

2014 года», а также информации «О числен-
ности в органах местного самоуправления 
муниципальных служащих, работников му-
ниципальных учреждений с указанием фак-
тических затрат на их денежное содержа-
ние» за указанный период. Стоит отметить, 
что это не единичный случай ненадлежаще-
го исполнения своих прямых обязанностей 
главой муниципального образования и по 
совместительству главой местной админи-
страции В.А. Пашковым по официальному 
информированию населения по вопросам 
исполнения бюджета поселка, обеспечению 
доступа граждан к информации о деятель-
ности органов местного самоуправления, 
что является одним из основных направле-
ний деятельности по повышению эффектив-
ности противодействия коррупции. Так и на 
сегодня В.А. Пашковым не выполнено реше-
ние Саракташского районного суда от 25 мая 
2011 г., дело № 2-376/2011, который признал 
незаконным бездействие администрации 
Саракташского поссовета, выразившееся 
в необнародовании сведений о численно-
сти муниципальных служащих и их денеж-
ного содержания; не выполнена совмест-
но с председателем Совета депутатов МО 
«Саракташский поссовет» Ю.В. лукашевым  
резолютивная часть решения Управления 
Федеральной антимонопольной службы 
(ФАС) по Оренбургской области от 14 мая 
2012 г. по делу № 06-06-01/2012 о признании 
администрации Саракташского поссовета, 
нарушившей статью 16 Федерального закона 
«О защите конкуренции» при использовании 
в дорожной деятельности МО «Саракташский 
поссовет» около 12 млн. рублей бюджетных 

средств. Под большим сомнением депутатов 
поссовета находятся достоверность и полно-
та сведений о доходах главы МО «Саракташ-
ский поссовет» за 2012-2013 годы, представ-
ленных им в соответствии с действующим 
законодательством о противодействии кор-
рупции. С мая данный вопрос по инициативе 
депутатов-справороссов находится на про-
верке в прокуратуре Саракташского райо-
на в качестве надзора. К всеобщему сожале-
нию, органы прокуратуры сегодня все еще 
не могут озвучить результаты этой проверки. 
А основания не доверять сведениям о дохо-
дах, их достоверности и полноты, представ-
ленных главой МО «Саракташский поссовет», 
у депутатов имеются, так как именно депута-
ты ежегодно утверждают в бюджете поссо-
вета статью расходов на функционирование 
высшего должностного лица муниципально-
го образования по итогам года, а они за эти 
два года примерно равные. не изменились 
значительно и доходы главы муниципали-
тета за эти два года по системе пенсионно-
го обеспечения по линии МВД. В указанных 
сведениях о дополнительных доходах от ре-
ализации какого-либо имущества значится 
ноль. Откуда тогда значительная разница в 
общих доходах за 2012-2013 годы? Тот же За-
кон «О противодействии коррупции» четко 
указывает: «Представление заведомо недо-
стоверных или неполных сведений о дохо-
дах является правонарушением, влекущим 
освобождение от должности в государствен-
ном (муниципальном) учреждении». Возмож-
но, поэтому и не могут органы прокуратуры 
в течение длительного времени вынести 
свой утвердительный вердикт в отноше-

нии высокопоставленного чиновника - гла-
вы муниципального образования, который 
к тому же возглавляет местную администра-
цию, руководит ею на принципах единона-
чалия и, несмотря на это, имеет в непосред-
ственном подчинении супругу своего сына, 
являющуюся муниципальной служащей, что 
категорически запрещено действующим за-
конодательством. не хотелось бы нам оста-
навливаться подробно на других судебных 
разбирательствах при непосредственном 
участии нашей уважаемой администрации 
поссовета и ее главы В.А. Пашкова, а за по-
следнее время их было предостаточно. но 
один немаловажный вывод мы все-таки обя-
заны сделать, подводя итоги этой небольшой 
публикации. Свое недоверие к нынешней 
власти, и не столько к губернатору области, 
сколько на местах, на муниципальном уров-
не, многочисленные граждане, избиратели  
поселка Саракташ обозначили 14 сентября 
своей принципиальной позицией отказа от 
участия в выборах. Так, процент явки изби-
рателей на этих выборах в южном микро-
районе поселка - УиК № 1482 - составил чуть 
более 18 %, УиК № 1479 - школа № 2 - 21%,  
УиК № 1478 - кинотеатр «Мир» - 24,2 % и т.д.  
Соответствующий вывод должна сделать вся 
вертикаль власти нашего любимого Орен-
буржья в лице губернатора области Ю.А. Бер-
га, главы муниципального образования «Са-
ракташский район» Б.н. жанбаева и главы 
муниципального образования «Саракташ-
ский поссовет» В.А. Пашкова.

Депутаты МО «Саракташский поссовет», 
члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

В.А. Кальван, А.С. Павлов

работать из-под палки

ГлуПоСть или  
вредительСтво?
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4 октября в оренбурге 
в сквере им. в.и. ленина 
состоялась акция памяти 
жертв расстрела верхов-
ного Совета рФ в октябре 
1993 г. в мероприятии при-
няли участие представите-
ли региональных отделе-
ний политических партий 
СПраведливая роССия и 
КПрФ.

С полудня в сквере им. 
В.и. ленина была открыта 
информационная площадка: 
вокруг клумбы у памятника 
ленину стояли щиты с пор-
третами жертв расстрела, из 
динамиков звучали аудиоза-
писи комментариев специ-
алистов и политических де-
ятелей. По кинопроектору 
транслировались видеоза-
писи новостей 3-4 октября 
1993 г., фрагменты докумен-
тальных фильмов о расстре-
ле Верховного Совета, кад-
ры обстрела Белого дома, 
расстрел митингующих. Тут 
же была установлена палат-
ка, в которой каждый жела-
ющий мог ознакомиться с 
материалами событий того 
далекого октября. Вечером 
состоялось шествие: участ-
ники акции в память о по-
гибших прошли по ул. Совет-

ской до ТЦ «Атриум».
До сих пор нет единого 

мнения относительно ис-
тинного масштаба тех траги-
ческих событий. По офици-
альным данным в результате 
столкновений защитников 
Белого дома с правитель-
ственными войсками по-
гибло не более 150 человек. 
Однако, по оценкам экспер-
тов и очевидцев жертвами 
«Конституционного кризи-
са» 1993 года стали не ме-
нее 1500 человек из числа 
митингующих, осажденных, 
сотрудников силовых струк-
тур, журналистов (в том чис-
ле иностранных), зевак и 
случайных прохожих. При-
чем, по утверждению спе-
циалистов, многие аресто-
ванные погибли уже после 
разрешения конфликта, в 
результате допросов и след-
ственных действий.

О своем участии в событи-
ях октября 1993-го присут-
ствующим рассказал пред-
седатель регионального 
отделения партии СПРАВеД-
лиВАЯ РОССиЯ в Оренбург-
ской области, депутат За-
конодательного собрания 
области Владимир Фролов:

«В октябре 1993-го я при-

нимал непосредственное 
участие в тех событиях в со-
ставе офицерского корпуса, 
чтобы защитить предатель-
ски упраздненную Консти-
туцию РФ. В те дни мы ор-
ганизовывали прикрытие 
депутатов Верховного Со-
вета, их защиту от незакон-
ного ареста. на протяжении 
всех этих лет я, и как участ-
ник событий, и как депутат, 
не могу не только оправдать 
эту бойню, я не могу найти 
какой-либо намек на необ-
ходимость этого жестоко-
го расстрела. Тот конфликт 
можно было разрешить мир-
ным путем, без кровопро-
лития. Просто такое жесто-
кое подавление народного 
возмущения явилось со-
знательной, показательной 
расправой власти с оппо-
зицией. Вот и сегодня идет 
нагнетание репрессий про-
тив оппозиции. Выражение 
народного мнения в форме 
публичных мероприятий 
сегодня становится затруд-
нительным. Власть создает 
препятствия для этого».

В очередной раз по сло-
жившейся традиции в конце 
сентября поселок Саракташ 
превратился в шахматную 
столицу Оренбуржья. Тур-
нир, посвященный памяти 
замечательного саракташ-
ского шахматного тренера, 
наставника и организатора 
Михаила Колесникова, кото-
рый прошел 27-28 сентября 
в центре досуга пос. Сарак-
таш, собрал сильный состав 
шахматистов из городов 
Оренбург, Орск, Ясный, но-
вотроицк, сельских районов 
- Саракташского, Оренбург-
ского, Ташлинского, новоор-
ского, гостей из Республики 
Башкоторстан и других ре-
гионов.

из  60  участников глав-
ного турнира более  поло-
вины  шахматистов являют-
ся носителями спортивных 
разрядов  в том числе 4  ма-
стера спорта,  16 кандидатов 
в мастера спорта.   наряду с 
этим отрадно отметить  и 
участие в турнире  24  млад-
ших школьников, которые  
разыграли свое первенство 
в соседнем зале, где накал 
борьбы, азарт, желание  и, 
главное, стремление побе-
дить зачастую превосходи-
ли аналогии  партий  взрос-
лых шахматистов. Со слов 

главного организатора тур-
нира Виталия Калиничен-
ко - кандидата в мастера 
спорта по шахматам, трене-
ра шахматного отделения  
ДЮСш  пос. Саракташ, у его 
учителя Михаила Петрови-
ча Колесникова была дав-
няя мечта провести серьез-
ный областной шахматный 
турнир в  Саракташе. К  со-
жалению,  Михаил Петрович  
рано ушел из жизни и не 
успел осуществить задуман-
ное. Тем не менее организа-
торы  турнира смогли  устро-
ить теплый прием гостей, 
провести соревнования на 
высоком уровне с оператив-
ным решением всех вопро-
сов, создать спокойную до-
брожелательную атмосферу 
на протяжении всего турни-
ра и получить  твердую уве-
ренность в необходимости 
проведения  и  востребо-
ванности  данного шахмат-
ного турнира. Очередной 
турнир в следующем году в 
Саракташе станет юбилей-
ным - пятым.  А тот факт, что 
он состоится и пройдет  на 
должном уровне, сомнений 
нет ни у гостей, ни у орга-
низаторов  турнира. При-
мечательно, что одним из 
спонсоров и организаторов 
турнира в очередной раз 

выступило местное отделе-
ние партии СПРАВеДлиВАЯ 
РОССиЯ в Саракташском 
районе и его руководитель 
Анатолий Павлов, который 
между делом повышал свое 
шахматное мастерство в со-
перничестве  с  имениты-
ми  спортсменами. В данном 
турнире приняли  участие и 
еще несколько активистов-
справороссов  местного 
отделения партии. Мы на-
деемся на их шахматную ак-
тивность и в дальнейшем. 
на закрытии главный судья 
соревнований Сергей Бей-
лин огласил итоги. Грамоты 
и ценные подарки победи-
телям и призерам в своих 
номинациях вручили пред-
седатель райспорттурко-
митета  Сергей Туюшев  и  
Анатолий Павлов, который,  
кроме того, оставил на па-
мять победителям традици-
онные кепки с логотипом 
партии СПРАВеДлиВАЯ РОС-
СиЯ. Победителями  турни-
ра стали:

ОСнОВнОй ТУРниР:
1 МеСТО - анатолий Ба-

жин (г. Орск);
2-3 МеСТА - олег Карпе-

шов и олег Коннов (оба -  
г. Оренбург);

ТУРниР женщин - алия  
мухамедова (Оренбург-
ский р-н); 

ТУРниР ВеТеРАнОВ - Сер-
гей давыдов (Оренбург-
ский р-н);

ТУРниР СТАРших ЮнО-
шей - иван Фоняк и ТУРниР  
М л А Д ш и х  Ю н О ш е й  - 
игорь Бойко (оба из г. Орен-
бурга).

Вячеслав Кальван,
почетный гражданин  пос. 

Саракташ,
руководитель первичного 

отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 

пос. Саракташ

17 октября состоялся выезд депутатов 
законодательного собрания оренбург-
ской области, членов фракции «СПра-
ведливая роССия» и сотрудников, обес-
печивающих деятельность фракции, в 
Самарскую Губернскую думу для прове-
дения совместного заседания депутатов 
фракций по вопросам принятия законов 
«о детях войны» и финансирования мало-
комплектных школ в сельской местности.

на совместном заседании депутатов двух 
регионов, которое состоялось в городе Са-
маре, был рассмотрен ряд вопросов о со-
трудничестве фракций оренбургского и 
самарского парламентов. Также  в ходе за-
седания было принято обращение депу-
татов Законодательного собрания Орен-
бургской области и  Самарской Губернской 
Думы от фракции «СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ» 
к председателю Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской Федера-
ции шестого созыва С.е. нарышкину и руко-
водителям фракций Госдумы РФ - «единая 
Россия» В.А. Васильеву, «КПРФ» Г.А. Зюгано-
ву,  «СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ» С.М. Мироно-
ву и «лДПР» В.В. жириновскому о незамед-
лительном принятии Федерального закона  
«О  мерах  социальной  поддержки граждан,   
которым    на дату   окончания   Второй   ми-
ровой  войны  2 сентября 1945 года не ис-
полнилось  18 лет». В обращении депутаты 
фракций «СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ» указы-

вают на необходимость принятия федераль-
ного закона «О детях войны» для реализа-
ции следующих целей:

1. установления одинаковых критериев 
для отнесения граждан Российской Федера-
ции к категории «дети войны» и установле-
ния их статуса на федеральном уровне.

2. установления единообразного предо-
ставления мер государственной социаль-
ной поддержки гражданам Российской Фе-
дерации, отнесенным к категории «дети 
войны» в виде:

- ежегодной денежной выплаты ко дню 
окончания Второй мировой войны в разме-
ре до 5000 рублей;

- ежемесячной денежной выплаты в раз-
мере 300 рублей;

- оплаты в размере 50 процентов стоимос-
ти лекарств, приобретаемых по рецептам 
врачей в порядке, определяемом исполни-
тельными органами власти субъектов Рос-
сийской Федерации не ниже норм, устанав-
ливаемых законодательством Российской 
Федерации;

- бесплатного изготовления и ремонта 
зубных протезов (кроме расходов на опла-
ту стоимости драгоценных металлов и ме-
таллокерамики) в государственных или 
муниципальных учреждениях здравоох-
ранения по местожительству, а также бес-
платного обеспечения другими протезами и 
протезно-ортопедическими изделиями;

- сохранения  обслуживания  в  государ-
ственных медицинских учреждениях, к ко-
торым указанные лица были прикреплены 
в период работы до выхода на пенсию, фи-
нансируемых за счет средств областного и 
средств фонда обязательного медицинско-
го страхования, а также внеочередного об-
служивания  в   лечебно-профилактических 
учреждениях;

- преимущества при вступлении в садо-
водческие, огороднические  и дачные не-
коммерческие объединения граждан. 

При таком подходе федеральных законо-
дателей  граждане, относящиеся  к катего-
рии «дети войны»,  не  будут  «забыты»  го-
сударством  и  встретят  наступающий  2015 
год - год 70-летия Великой Победы советско-
го народа в Великой Отечественной войне с 
благодарностью и доверием к работе выс-
шего законодательного органа страны. 

Пресс-служба фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном собрании  

Оренбургской области

депутаты фракций «СПраведливая роССия»  
Самарской и оренбургской областей  
провели совместное заседание

IV областной шахматный турнир  
памяти михаила Колесникова  
состоялся в поселке Саракташ

оренБуржЦы вСПомнили  
защитниКов  
верховноГо Совета,  
ПоГиБших в оКтяБре 1993-Го
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По Горизонтали: 2. Спорт для дылд. 8. «Белый камешек растаял, 
на доске следы оставил» (загадка). 10. Муха в тельняшке. 11. Состоя-
ние, в котором человек напрашивается на смирительную рубашку. 14. 
Вещевой мешок-захребетник. 17. Рекомендации по кругу. 18. историк 
местного масштаба. 19. Осина, названная дубом. 20. еда для «братьев 
наших меньших». 21. Мачо по национальности. 22. Место для прогу-
лок строевым шагом. 23. Вертушка геликоптера. 24. Орущая часть маг-
нитофона. 26. небесный извозчик. 27. Французское «равновесие». 30. 
Какое известное нам со школы слово начинается на три «Г», а конча-
ется на три «Я»? 32. Подходящее дерево для вороны с сыром. 33. «Рай-
ская» женщина. 34. «Чучело» советского кинематографа.

По вертиКали: 1. Частица отца в сыне. 3. Медицинский «освежи-
тель». 4. Киношный город Франции. 5. «Папа» Тома Сойера. 6. Рай для 
козла. 7. Палка в глобусе. 9. «Банный лист» из известного выражения, 
используемый в медицине. 10. Работа штопора. 12. Рыбка, для кото-
рой акула не враг, а средство передвижения. 13. Какой спортсмен хо-
дит сидя? 15. Самая распространенная подпись неграмотного чело-
века. 16. Собака «с милицейским уклоном». 17. «Крайность» с палкой. 
24. Канализационный спелеолог. 25. Усилитель ударного кулака. 28. 
Королева, отправившая Д`Артаньяна в загранкомандировку. 29. хана 
для братана. 30. Домашнее животное божьей коровки. 31. Разруши-
тельница радужных снов.

По Горизонтали: 2. Баскетбол. 8. Мел. 10. Оса. 11. невменяемость.  
14. Рюкзак. 17. Порука. 18. Краевед. 19. липа. 20. Корм. 21. испанец. 22. Плац. 
23. Винт. 24. Динамик. 26. летчик. 27. Баланс. 30. Тригонометрия. 32. ель.  
33. ева. 34. Орбакайте.

По вертиКали: 1. Ген. 3. Аммиак. 4. Канн. 5. Твен. 6. Огород. 7. Ось. 9. лей-
копластырь. 10. Откупоривание. 12. Прилипала. 13. шахматист. 15. Крестик. 
16. легавая. 17. Перегиб. 24. Диггер. 25. Кастет. 28. Анна. 29. Амба. 30. Тля. 
 31. Явь.

ответы на КроССворд

КроССворд

оренбуржец Константин мешалкин стал 
победителем международного конкурса 
фотографий «Герои Первой мировой»

В прошлом номере «Справед-
ливой газеты в Оренбуржье» мы 
писали о герое Первой миро-
вой войны, полном кавалере ор-
дена св. Георгия П.Ф. Мешалки-
не (№8(54) от 25.09.2014, статья 
«Старый журнал сохранил память 
о герое Первой мировой»). Внук 

героя, сторонник партии СПРА-
ВеДлиВАЯ РОССиЯ, Константин 
Мешалкин, проживающий в го-
роде Оренбурге, принял актив-
ное участие в конкурсе «Герои 
Первой мировой. Фотографии 
из личных архивов», представив 
на суд жюри фотографии своего 

деда, опубликованные в журна-
ле, датированном 1916-м годом. 
Фотографии подпрапорщика 
Мешалкина в числе прочих мно-
гочисленных претендентов на 
победу были размещены на офи-
циальном сайте политической 
партии СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ 
в номинации «Приз зрительских 
симпатий», где их мог оценить 
каждый желающий. Победитель 
определялся по результатам 
интернет-голосования, которое 
проводилось как на всей терри-
тории России, так и за ее преде-
лами. По итогам голосования, 
длившегося несколько месяцев, 
фотографии, предоставленные 
нашим земляком, набрали наи-
большее количество голосов, за-
няв 1-е место в номинации «Приз 
зрительских симпатий».

Поздрав ляем Конс танти-
на ивановича Мешалкина с за-
служенной победой! Выражаем 
благодарность всем проголосо-
вавшим, кто оказал поддержку 
нашему земляку.

25 октября ушла из жизни председатель Со-
вета местного отделения политической пар-
тии СПраведливая роССия в городе орске 
Барсукова Галина Борисовна.

Галина Барсукова была удивительным чело-
веком, неординарной личностью. Прожитые ею 
годы связаны с деятельностью по благоустрой-
ству быта жителей восточного Оренбуржья. на 
протяжении многих лет Галина Борисовна воз-
главляла орский филиал компании «Ковчег», за-
нимающейся производством малых архитектур-
ных форм и строительством. Галина Борисовна 
была активным общественным деятелем. В 2008 
году она стала соучредителем и председателем 
Оренбургской региональной общественной ор-
ганизации по содействию гражданам в строи-
тельстве и обустройстве жилья «Свой Дом», 
которая является членом Международной Ас-
социации «Мы на своей земле». Совместно с 
несколькими орскими семьями строила мини-
поселение по концепции организации «Свой дом 
на своей земле». Являлась членом обществен-
ной организации ОГТОД «Городское собрание». 
Администрация города Орска высоко оценила 
труд Галины Борисовны и выразила ей благодар-
ность за вклад в развитие города.

Как неравнодушный человек Галина Барсуко-
ва возглавляла орское отделение партии СПРА-
ВеДлиВАЯ РОССиЯ, отдавая свои силы пар-
тийной работе и политическому просвещению 
граждан. 

Галину Борисовну всегда отличало уважитель-
ное отношение к людям, открытость и отзывчи-

вость в общении с коллегами и избирателями. 
Результаты ее дел говорили о высоком профес-
сионализме, организаторских способностях, не-
ординарном мышлении и ответственном отно-
шении к делам. Эти качества характера снискали 
уважение к ней со стороны деловых партнеров и 
коллег по партии.

Региональное отделение политической  
партии СПРАВеДлиВАЯ РОССиЯ в Оренбургской 
области выражает искренние соболезнования 
родным и близким Галины Барсуковой.

Памяти Галины Барсуковой

2 октября руководитель фракции «СПРА-
ВеДлиВАЯ РОССиЯ» в Законодательном со-
брании Оренбургской области В.и. Фролов 
обратился в адрес руководителя Следствен-
ного управления Следственного комитета 
Российской Федерации по Оренбургской об-
ласти С.Ф. Колотова по обращению в его адрес 
бывшего главного врача ООО «Клиника про-
мышленной медицины «Оренбурггазпром» 
С.С. Макшанцева по вопросу мошеннических 
действий должностных лиц руководства ООО 
«Газпром добыча Оренбург» и ООО «Газпром 
добыча Астрахань» по факту забора крови у 
тысяч работников предприятий и их детей, 
которая затем была «вылита» в лесопосадку. В 
своем обращении депутат В.и. Фролов, в част-
ности, пояснил:

«Бывший главный врач МСЧ ООО «Газпром 
добыча Астрахань» О.В. Бучин отказался под-
писывать документы, представленные ему на 
исполнение договора по оплате медицинских 
услуг руководителем медицинской службы 
ООО «Газпром добыча Оренбург» А.н. Тинь-
ковым, который и сегодня возглавляет ме-

дицинскую службу объединения. никаких 
результатов проведения анализов крови ра-
ботников предприятия и детей не имеется. 
Фактически заключались мнимые договоры 
с ООО «лаборатория «Гемотест» (г. Москва), 
куда перечислялись деньги и, скорее всего, 
обналичивались.

Гражданин С.С. Макшанцев считает, что 
руководство ООО «Газпром добыча Орен-
бург» ставило своей целью вывести активы 
под липовые договоры стоимостью 84 млн. 
рублей. Как специалист и главный врач он 
со знанием дела говорит о незаконности и 
противоправности действий должностных 
лиц ООО «Газпром добыча Оренбург»: «если 
бы руководители Оренбургского Газпрома 
действительно ставили своей целью забо-
ту о здоровье своих работников, то эти ме-
дицинские услуги должны были бы оплачи-
ваться через страховую компанию «Согаз», 
так как имеется договор коллективного ме-
дицинского страхования». Автором всех фи-
нансовых «афер» с медицинскими услугами 
гражданин С.С. Макшанцев считает руково-

дителя медицинской службы ООО «Газпром 
добыча Оренбург» гражданина А.н. Тинько-
ва. имеется и доказательство ничтожности 
проведенных медицинских исследований 
в решении Арбитражного суда Оренбург-
ской области от 8.06.2012 года (Дело №А47-
563/2012). В своем письме гражданин С.С. 
Макшанцев заявляет как бывший главный 
врач ООО «Клиника промышленной меди-
цины «Оренбург Газпром», что никаких ана-
лизов никто не проводил, оценку резуль-
татов не осуществлял, рекомендаций по 
профилактике не давал, диагностику и про-
филактику сердечнососудистых заболева-
ний не проводил. Работников о результатах 
забора у них крови на медицинские показа-
ния никто не информировал. В завершении 
гражданин С.С. Макшанцев заявил о том, что 
он был уволен с должности главного врача 
ООО «Клиника промышленной медицины 
«Оренбурггазпром» потому что отказался 
визировать эти «работы» и тем самым быть 
причастным к очередной схеме обналичи-
вания «фальшивых» договоров с руковод-

ством ООО «Газпром добыча Оренбург».
В связи с изложенным Владимир Фролов 

направил депутатское обращение для прове-
дения соответствующей проверки.

Пресс-служба фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном собрании 

Оренбургской области

Кровь работников Газпрома «выливалась» в лесопосадку?


